

Mientras esté rigiendo la Ley de Licores, no hay más remedio que hacerla cumplir, dice el Ministro de Gobernación. Los comerciantes, inconformes con su aplicación, piden dejar temporalmente sin efecto el cierre dominical

Columna sobre José Martí

Apunta: AUGUSTO BOLAÑOS.

Nació el APOSTOL cubano en La Habana, Cuba, el 28 de enero de 1853, con el nombre de JOSE JULIAN, en una humilde casa de la calle de Paula.

MURIO en el combate de DOS RIOS, el 19 de mayo de 1895, «de cara al sol», como lo quiso en una de las estrofas de sus Versos Sencillos.

No pertenece a Cuba: su nombre decora el templo donde se rinde culto, por todos los hombres buenos y honrados del mundo, a los HEROES.

«El luchador sin odios» lo llama la insigne educadora chilena Gabriele a Mistral. Y sigue diciendo la Mistral: «El mundo moderno anda muy alborotado con esa novedad de Mahatma Gandhi, combatiente sin odiosidad» perero, «el fenómeno tan difícil, de combatir sin aborrecer, apareció entre nosotros, en esta Cuba americana, en este santo de pelea que comentamos: MARTI.»

Delos españoles dijo MARTI: «Los españoles buenos son cubanos. A los pícaros les pondremos la lanza por delante, como el Centurión en el cuadro de Jesús.»

Mentalidad polifacética, fue educador que reaccionó contra la enseñanza dogmática y verbalista de la colonia, y preconizó la incorporación de la ciencia y la experiencia a las actividades escolares. Como sociólogo, meditó profundamente sobre la composición étnica de nuestros pueblos, y fue el paladín del anti-racismo; como filósofo no dejó un sistema pro piamente, pero se reveló como pensador muy personal y hondo; como literato cultivó casi todos los géneros; fue crítico agudísimo, y se le considera como un precursor del modernismo, tanto en la prosa como en el verso. Así dice de MARTI, Francisco Ichaso.

De múltiples anécdotas de su vida, contemos hoy dos: En una fiesta en New York, Martí sacó a bailar a una joven totalmente carente de encantos. Siendo MARTI un admirador



de todo lo hermoso, y, sobre todo, de la belleza de la mujer, María Mantilla le preguntó después, extrañada de su elección:

—Ay, Martí! Por qué sacó a bailar a esa señorita tan fea? A lo que contestó éste:

—Sí, hijita, porque a la fea nadie le hace caso, y no hay que hacerle sentir su fealdad!

Otra es la siguiente: Vivieron MARTI en New York, en la casa de huéspedes de Carmen Miyares de Mantilla, le llamó la atención una vecina que todas las mañanas salía a la puerta a despedir al marido cuando este iba para el trabajo, con la cabeza toda llena de rizos recogidos en papelitos, y una bata muy fea:

—Vean qué mujer, —decía con disgusto— que se compone y sale embellecida para lucirle a los extraños, durante el día, y que, sin embargo, al marido solo le ofrece fealdades de noche.

Y para los politiqueros de oficio, de moda en estos días, esto de Emilio Roig de Leuchsering sobre MARTI: «No combatía contra las personas, sino contra el régimen político colonial, contra el despotismo de la metrópoli, contra las raíces de los males padecidos por Cuba. Y no organizó a Revolución por la Independencia para substituir a unos hombres por otros, ni a gobernantes españoles por gobernantes cubanos, sino para transformar radicalmente la colonia, vilipendiada y explotada, dividida en castas, en ese «pueblo nuevo y de sincera democracia... patria en la justicia», según sus ya citadas palabras.

La Lotería, vicio nacional

Algo que ya debería preocupar a los dirigentes de la nación es el vicio del juego, propagado y extendido en todo el país por la Junta de Protección Social de San José. Se ha ido aumentando en tal forma la cantidad de lotería, que ahora se puede decir, sin lugar a dudas, que Costa Rica es un garrit, donde la Junta de Protec-

Un conato de incendio en Pueblo Nuevo

El viernes en la madrugada nos despertaron las sirenas de las bombas contra incendio, que iban con dirección a Pueblo Nuevo, y como es natural, nos lanzamos a la calle, a darnos cuenta de lo que pasaba.

Como una hora después regresaron las máquinas y los bomberos, quienes influyeron en contener un conato de incendio en aquel sector, que por la oportuna intervención de ese personal no ocurrió ninguna novedad, de lo que nos alegramos, y felicitamos a ese escudrón por sus actividades.

Las Fiestas Cívicas en Puntarenas

Ya se oyen preparativos para Fiestas Cívicas en Puntarenas, y a ese efecto ya la Comisión ha cambiado impresiones preliminares. Ellos tienen optimismo, y confían en que ha cambiado de aspecto la situación, prometiendo así muy buenos resultados.

Las Fiestas pasadas, aunque no fueron todo lo buenas que se esperaba, dejaron algún su perávit, que fue distribuido entre asociaciones de beneficencia, siendo el primero el Orfanatorio de Fray Casiano, que tantos buenos servicios ha prestado a la comunidad, y en particular a los niños desvalidos.

Más adelante daremos publicidad al resultado de aquellos festejos.

cion Social es el chingero.

¿Se han puesto los dirigentes de la nación a calcular lo que se invierte por año en la lotería? Son ochocientas series de cien números cada una, con un valor de veinte colones por semana; es decir, aproximadamente NOVENTA MILLO- NES DE COLONES POR AÑO!

Entre esa inmensa suma se pierde el capital de mucho vicioso del juego, que encuentra en la lotería el sustituto de la póka o los dados, jugándose verdaderos capitales a tal o cual número. Viciosos del juego que gastan varios miles de colones por semana, se pueden contar por millares. También se pierde el dinero del «diario» que la ama de casa, esperanzada en el número que soñó, o que las múltiples formas de ilusión le conjuran, se gasta, esperanzada en solucionar su pobreza con un golpe de la diosa Fortuna. A tal grado de vicio se ha llevado al país con la bendita lotería que el antiguo y modesto sistema con sus veinticinco mil números de diez colones por quincena, es una chiquillada, comparado con el despampanante de UN MILLON SEISCIENTOS MIL COLONES por semana. Como escuela de este vicio, y cual hienas detrás del león, se ha diseminado por todo el país la nueva plaga de CHANCE- ROS, que con su banquetilla al hombro y su tablero, anuncian su mercancia, siendo un problema en las aceras y avenidas el libre tránsito, y una vergüenza para el país ante los visitantes extranjeros, que con sorpresa miran este nuevo sistema de «tepete verde» ambulante. ¿En qué queda la dignidad nacional ante un vicio que, disfrazado con un manto

de caridad, se ha adueñado de la conciencia nacional? ¿Es justificación suficiente el hecho de que de tal vicio salen los dineros para atender a los enfermos en la red de hospitales de la nación? ¿No sería lo mismo mismo autorizar la creación de un gran Casino si se invierte su producto en fines de beneficencia? ¿O por qué no el expediente de que la Junta de Protección Social de San José se convirtiera en la expendedora de drogas tan dañinas como la marihuana o la morfina, negocios de grandes proporciones y detrás del cual se esconde también el vicio, si se pudiera justificar por el hecho de que dicha institución invierte sus dineros en bien de los necesitados?

¡Triste papel el de un país que requiere aumentar el vicio del licor o de la lotería, o mejor dicho del juego, para poder dar un poco de caridad a los pobres y unos cuantos miles de colones a las siempre voraces arcas del Estado! ¡Triste realidad la de Costa Rica de hoy, donde no se conoce la previsión, donde las economías y aún las comodidades, —por no decir las necesidades de los hogares— se sacrifican en aras del vicio del juego!

Por qué no reducir la cantidad de lotería jugada, o su valor, o espaciar los sorteos en forma que deje de ser un gravamen de tal magnitud para la nación? En la forma actual puede decirse, sin caer en error, que la Junta de Protección de San José —parodiando al rico del cuento— está haciendo hoy los hospitales donde alojar a los pobres de mañana! (que también está haciendo hoy)

KATON.

Después de las vacaciones de mediados de año, el nuevo edificio de la Escuela Antonio Gámez será puesto en servicio

Atentos siempre como estamos de velar por el bien común, y dispuestos al mismo tiempo a señalar, con espíritu constructivo, todo aquello que pueda ocasionar insuficiencia en la ejecución de esa enorme obra material que ha sido emprendida, en magnitud bastante alagadora en este puerto, nos referimos en nuestro número anterior concretamente a los trabajos que se están llevando a efecto en la construcción del edificio para la Escuela la Antonio Gámez.

Después de haber sido informados por persona de todo nuestro crédito, de que esos trabajos habían sido suspendidos, lo que motivó nuestra inquietud, pusimos una nota, con el propósito de que ella llegara a oídos de quien corres-

pondier normalizar esta situación, ya que todos estamos pendientes de la terminación de ella, dada la importancia que para la población escolar de esta ciudad significa.

Hoy nos complacemos en enterar a nuestros lectores de las manifestaciones que al respecto expresó el señor Ministro de Obras Públicas, don Carlos Manuel Rojas, al día siguiente de nuestra publicación, dadas a conocimiento del país por medio de «Diario de Costa Rica», en donde se sirve dar algunos datos sobre la marcha de esa construcción. Entre ellos expresó el señor Ministro que a fines del mes de julio entrante será concluido el edificio, y por lo tanto, creemos nosotros, podrá ser

Pasa a la pág. 4

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII Puntarenas, Martes 20 de Enero de 1953. Núm. 3420

Las fiestas de Santa Cruz de Guanacaste

Como siempre, hay mucho interés entre los puntareneses por asistir a las fiestas de Santa Cruz de Guanacaste. De esta vez se ha notado mucha animación por estas fiestas, y tanto así que hemos visto cargar en una lancha un carrousel que van a hacer las

delicias de los infantes santacruceños. También pasó con dirección a aquel lugar el Circo Infantil de los hermanitos Soto, que actuarán en el Teatro Vallejos de Santa Cruz. Los integrantes, que tantos aplausos cosecharon en la capital, harán un recorrido por

toda la provincia, dando a conocer las cualidades artísticas de cada uno de ellos.

Por los preparativos y entusiasmo que hemos visto, aquellas fiestas que conservan aún los aires guanacastecos, prometen estar espléndidas.

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**

Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

Hojas ejemplares

Dar coces contra el aguijón

Franz Eisen apuró la copa de champán que su anfitrión le tendía, y dijo:

—Ese hombre quiere emular a Lucifer!

—Te refieres al «Canciller de Hierro?»

—Exactamente! Bismarck está dando qué hablar a la opinión sana y recta de la nación

—Es verdad. Este año de 1874 pasará a la historia, y no será para una agradable memoria de Bismarck! La persecución cristiana que este año ha desencadenado en Prusia es de lo más inicuo y vergonzoso, no solo para un gobernante, sino para la nación entera!

—Y lo peor de todo es que nadie se atreve a decirle nada ni a llamarle la atención. Es más, ni siquiera le insinúan lo atroz de esa persecución y las consecuencias que se pueden derivar de ella! Nada de eso; los aduladores aplauden cuanto él hace, sea bueno o malo, como si necesariamente hubiera de ser infalible!

—Y por qué no haces tú algo? Tú podrías muy bien hacerlo. —sugirió Eisen— Tienes en tus manos algo muy importante: la Prensa! Desde ella podrías muy bien fustigar al Canciller!

—Ya he pensado en eso! —replicó el otro lentamente, como quien ha tomado una súbita determinación— Hace tiempo que quiero hacerlo, pero hasta ahora me han deteni-

do ciertos ridículos prejuicios acerca de la forma en que debo hacerlo. A Bismarck no se le puede atacar directamente, por el lado serio. Es necesario hacerlo por el lado humorístico. De lo contrario, se expone uno a convertirse en suicida!

—De acuerdo. Conocemos los sistemas expeditos del Canciller. Bien pues, atácalo entre bromas.

—Si tú me ayudarás...

—Estoy a tu disposición!

—Vamos, pues!

Dos días más tarde, un periódico alemán decía lo siguiente:

«Un artista ha dibujado en la pared una iglesia con gruesas maromas alrededor de ella y el señor Bismarck haciendo todos los esfuerzos para derribar, o más bien para arrancar de cuajo el edificio, tirando de las maromas con todas sus fuerzas. El demonio, que ha estado observando sus esfuerzos, se acerca y le increpa:

—¿Qué estás haciendo ahí?

—Estoy intentando derribar la iglesia!

—¿Y cuánto tiempo piensas que emplearás en tal obra?

—Tres o cuatro años!

El gran problema a que han de hacer frente los líderes de la nueva Administración es el plan para después de la movilización

NUEVA YORK, Novbre (XNS)—La cuestión, según la revista de exportación estadounidense «Guía», es lo que se ha de hacer cuando la producción de armamentos llegue a su máximo. El año crucial de esto será el 1954. Existe la decisión de evitar que el comercio dé una vuelta abajo. Se espera en el próximo año un nuevo interés del gobierno en estos campos —ampliación de la industria civil, defensa de la población civil, ayuda al ex ranjero, e investigación atómica— La idea es ampliar los trabajos que no son de movilización, para evitar cualquier golpe económico en el futuro.

No se espera que en un futuro previsible pueda tener lugar una recesión comercial de Estado Unidos, debido a que los sucesos internacionales la evitarían. Se observan esfuerzos de Rusia por crear un tercer campo económico, con nuevas y tentadoras ofertas a los aliados y amigos de Esta-

Para a la pág. 3

—¡Holal! Hace mil ochocientos que estoy ocupado en esa misma faena, y no lo he podido lograr! Pero si tú, en tres o cuatro años lo consigues, háreme mi renuncia en tu favor!»

Es inútil que los Nerones modernos se empeñen en destruir la Iglesia Católica. Es dar coces contra el aguijón.

Porque el «TU ERES FETRUS» ha resonado y resonará a través de los siglos, como la voz de divina garantía universal y eterna para la Iglesia que El fundara. ¡NO PREVALECIERAN!

La TIENDA Y ZAPATERIA DE JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portafolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica

Anuncie en El Heraldito

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

La mujer virtuosa

Es hacendosa, y economiza sin privaciones.

Es cariñosa, y el cariño engendra la concordia.

Es virtuosa, y la virtud evita el pecado ajeno.

Es sufrida, y el dolor sabe consolar.

Es educada, y la educación se convierte en escuela para los hijos y el hogar.

Es humilde, y la humildad es la corona para el reinado de la familia.

Es modesta en el vestir, y la modestia ahorra gastos y vergüenzas.

Es recatada y honesta, y la honestidad y el recato imponen respeto y consideración.

Es callada, y el silencio se hace venerar y obedecer.

Es tierna, y la ternura esparce aroma y luz, así en los días prósperos como en las épocas adversas.

Ama a Dios, y quien ama a Dios es fiel hasta el sacrificio!

Espacio

reservado

para el Partido

“Unión Nacional”

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La genia TRAUBE
en Puntarenas.

Se venden las siguiente propiedades:

LOFE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srita. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

El gran problema...

Viene de la pág. 2

dos Unidos. Las actas de la pre ente sesión de la Asamblea General de las Naciones Unidas lo probarán. Las primeras indicaciones de lo que puede ocurrir se muestran en los ataques de los soviéticos a los amigos, la política económica y las intenciones de Estados Unidos.

El auge comercial presente de Estados Unidos, se desarrolla rápidamente. Esta subida es diferente a las anteriores, debido a que afecta prácticamente a todos los sectores comerciales. —no se limita a grupos específicos como los de la industria de defensa y las con ella relacionadas— No existirá escasez debido a que la ampliación industrial ha sido grande, y el exceso de capacidad es suficiente para satisfacer todas las demandas, aún cuando el presente auge lluegue al máximo, y también debido a que la ampliación industrial progresa, con cifras que esta-

SE VENDE

un elevador de corriente nuevo.

Para precio, en las oficinas de este periódico.

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Enero 1953

BALLENA y BOLSON con escala en RUMO			JICARAL Y COROZAI		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozai
	Horas	Horas		Horas	Horas
Jueves 1	21	5 del 2	Viernes 1	14	5 del 3
Lunes 5	22	7 del 6	Martes 6	2	7
Jueves 8	24	9 del 9	Jueves 8	3	8
Lunes 12	16	1 del 13	Sábado 10	5	10
Jueves 15	18	3 del 16	Lunes 12	20	1 del 13
Lunes 19	22	7 del 20	Miércoles 14	22	3 del 15
Jueves 22	24	9 del 23	Viernes 16	23	4 del 17
Lunes 26	16	1 del 27	Martes 20	2	7
Jueves 29	19	4 del 30	Jueves 22	3	8
			Sábado 24	6	11
			Lunes 26	20	1 del 17
			Miércoles 28	22	3 del 19
			Viernes 30	23	4 del 31

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Je
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes 2	24	5 del 3	Jueves 1	24	5 del 3
Lunes 5	1	6	Viernes 2	22	5 del 2
Miércoles 7	3	8	Sábado 3	23	6 del 4
Jueves 8	3	8	Domingo 4	23	6 del 5
Sábado 10	5	10	Lunes 5	24	7 del 6
Lunes 12	7	12	Martes 6	13	19
Martes 13	21	2 del 14	Miércoles 7	13	20
Miércoles 14	22	3 del 15	Jueves 8	14	21
Viernes 16	23	4 del 17	Viernes 9	15	22
Lunes 19	1	6	Sábado 10	15	23
Miércoles 21	3	7	Domingo 11	16	24
Jueves 22	3	8	Lunes 12	18	1 del 13
Sábado 24	6	11	Martes 13	19	2 del 14
Lunes 26	8	13	Miércoles 14	19	3 del 15
Martes 27	21	2 del 28	Jueves 15	20	3 del 16
Miércoles 28	22	3 del 29	Viernes 16	20	4 del 17
Viernes 30	23	4 del 31	Sábado 17	22	5 del 18

BEBEDERO		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Martes 6	23	8 del 7
Martes 13	17	2 del 14
Martes 20	22	7 del 21
Martes 27	17	2 del 28

A PUERTO CORTES

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en mares oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.

PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

Junta de Protección Social de Puntarenas

AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.
Presidente.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas

AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la Institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoras
Presidente.

Notas Municipales de la Costa

Junta de Protección Social de Puntarenas

AVISO

Plaza de Sria. de la Dirección del Hospital

Se necesita joven educada, con buena ortografía, conocimientos mecanografía, y a ser posible, taquigrafía.

CON REFERENCIAS, DIRIGIRSE A

ALFONSO OREAMUNO FLORES,
Presidente.

Para trabajar en San José

se necesita BUENA COCINERA

Buen trato y buen sueldo

INFORMES: donde doña Milagro de Segares.

Magnífica finca en venta

En San Pedro Norte de Jicaral, a un kilómetro del puerto de embarque, vendo mi finca constante de 40 manzanas poco más o menos. Tiene muy buena casa de habitación; un buen trapiche y suficiente caña; árboles frutales finos y corrientes; terreno plano propio para sembrar; agua abundante; una magnífica máquina alemana de tres surcos y encierros. Tiene también dos bestias, una yunta de bueyes y tres vacas, todos de muy buen rendimiento.

Para precio y condiciones, entenderse en Puntarenas con Hernán Montero, y en Jicaral con el propietario,

Santiago Montero Cascante.

Manténgase informado leyendo EL HERALDO

UNITED FRUIT COMPANY

Servicio de Vapores

Departamento de Tráfico

CIRCULAR No. 470

NEW YORK 6, N.Y.
Diciembre 23-1952

Aviso Importante

Sírvanse tomar nota que el SS. L H CARL, zarpa del Muelle 2, North River, New York, Enero 23, 1953, aceptará carga para entrega directa en los siguientes puertos:

CORINTO
AMAPALA
CUTUCO
ACAJUTLA
LA LIBERTA

NICARAGUA
HONDURAS
EL SALVADOR
EL SALVADOR
EL SALVADOR

Sujeto a ofertas de carga, el SS. L H CARL tocará también en San Juan del Sur, Nicaragua y Puntarenas, Costa Rica para descarga directa.

Futuras salidas de New York para descarga directa en puertos del Pacífico de la América Central son las siguientes:

SS. VINDIGGEN	ENERO	8
SS. L H CARL	ENERO	23
SS. VINDIGGEN	FEBRERO	20
SS. L H CARL	MARZO	13
SS. VINDIGGEN	ABRIL	3

Su cooperación y patronaje les será agradecidos.

CIA BANANERA DE COSTA RICA
AGENTES DE
UNITED FRUIT COMPANY

Del puerto de Lepanto llegó a la municipalidad una nota firmada por sus vecinos para que una bodega que es propiedad municipal; se le adjudique a una empresa naviera responsable, y hacen la insinuación para que esta la Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya. (EDETE)

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

AVISO

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor Oeste Parque Victoria. Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendadero ropa. Por contrato, no menos de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr. Do Belarmino Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas

Se vende

Un juego sencillo de comedor, una mesa, 5 sillas y un aparador. Precios, en EL HERALDO

Una vez discutida la solicitud, se acordó comisionar al señor Gobernador para que formule un plan de arrendamiento de la bodega en referencia para sacar a licitación, y que en la próxima sesión sea discutida definitivamente.

La municipalidad de este lugar acordó comisionar al ingeniero señor Lizano, para que lleve a cabo, en su oportunidad, un estudio que solicitan

los vecinos de Paquera, sobre la posibilidad de encausar el río sobre el canalón que llega al muelle, con el fin de profundizarlo, y salvar de esta manera el puerto.

Los vecinos de Manzanillo, deseosos de construirse su propia Ermita, han solicitado un terreno que la municipalidad de esta ciudad tiene en aquel lugar, el cual está en estudio de los señores municipales.

El viernes por la noche llegó a esta ciudad el señor Presidente de la República

El viernes por la noche llegó a esta ciudad el señor Presidente de la República, acompañado del señor Ministro de Obras Públicas, varios amigos, diputados, y otras personalidades del gobierno.

Dos horas después salió pa-

ra Nicoya, con el fin de inaugurar una carretera y dos escuelas. Con ese motivo algunos amigos de aquí lo saludaron, y le acompañaron en su viaje.

Feliz viaje, señor Presidente.

DOS REUNIONES POLITICAS EN ESTE PUERTO SIN CONSECUENCIAS QUE LAMENTAR

Próximo a celebrarse el

El gran problema...

Viene de la pág. 3

blecen un record Los planes de nuevas construcciones industriales, serán considerables en el año próximo.

La base para la continuación de la espiral inflacionaria está sentada. La subida de precios ha tomado nuevo impulso después del aumento de jornales en las industrias básicas. El gasto deficitario del gobierno, constituye un sólido apoyo para una mayor inflación.

anunciado plebiscito para nombrar candidato a la presidencia entre los partidos Demócrata y Unión Nacional, la actividad desplegada por los dos jefes, ha sido grande en todo el país.

Con tal motivo llegaron a este puerto con el objeto de efectuar reunión con sus afiliados, los señores don Fernando Castro el sábado 17, y don Mario Echandi el jueves 22.

Felizmente las dos reuniones se llevaron a cabo con bastante orden, lo que consignamos hoy aquí con sumo agrado, porque ello es un buen síntoma de cómo se va a desarrollar en el futuro la política en este lugar.

Tres nuevas Subinspecciones de Hacienda trabajarán

En el nuevo presupuesto se incluyeron las partidas correspondientes para la instalación de tres nuevas subinspecciones de hacienda, que ya están en funciones en Jicaral de Jicaral de Puntarenas, Corredores, en la zona Sur, y La Fortuna, de San Carlos.

Las tres nuevas dependencias de Hacienda eran muy

necesarias, pues en todos estos lugares hay mucha población, y están enclavadas en lugares sumamente importantes.

De los informes recibidos en la Inspección se nos dijo que los destacamentos están trabajando activamente, y organizándose en forma que sus actividades sean todo lo eficiente posible.

Reparación de líneas telegráficas

Debido a los fuertes vientos que a principios de este mes azotaron al país, como en su

Después de las vacaciones...

Viene de la pág. 1

puesto en servicio después de las vacaciones de mediados de este año.

Esta noticia ha sido recibida por los puntarenenses con gran regocijo, pues ya es mucho el tiempo que han esperado para ver cumplidos sus deseos, máxime que este edificio es de primordial necesidad, con cuya terminación el pueblo todo quedará inmensamente reconocido con todas las personas que con su intervención, felizmente lo están llevando a la realidad.

oportunidad lo informamos, numerosas líneas telegráficas, principalmente en las provincias de Guanacaste y Puntarenas, sufrieron serios perjuicios, interrumpiéndose esos importantes servicios, habiéndose, en muchos casos, tener que recurrir a los de radio-telegrafía.

Al respecto se informa que ya los telégrafos se atiende ya en toda forma, pues las líneas dañadas ya fueron reparadas, y es así como, pese al intenso trabajo con motivo de mensajes de Navidad y Año Nuevo, en toda la república se atiende con normalidad.

Anuncie en El Heraldo